

Hay que generar espacios de conciliación con invasores de tierras para avanzar en la reforma agraria

Popayán (Cauca), 6 de octubre de 2022



El ministro de Defensa, Iván Velásquez Gómez, pidió a las autoridades del departamento del Cauca, y a las organizaciones sociales que asistieron al Consejo de Seguridad Integral, crear un espacio de conciliación que le permita al Gobierno desarrollar su proyecto de tierras.

[Audio_Mindefensa en consejo de seguridad integral en Popayán](#)

Durante este encuentro con diferentes sectores del departamento, el jefe de la cartera de Defensa, afirmó que mientras se registren ocupaciones será difícil avanzar de manera ordenada en una reforma agraria, como lo ha pretendido hacer el Ministerio de Agricultura.

“Cuando hay ocupaciones tan frecuentes y permanentes, hacen que los esfuerzos del Gobierno se desenfocan de lo que en un proceso ordenado podríamos alcanzar”, enfatizó el Ministro.

Sin embargo, el Velásquez insistió en que se pueden dar pasos hacia un proceso de concertación que permita recuperar un clima de tranquilidad. “Espero el día de mañana en Guachené, lograr con el Ministerio del Interior y con el Ministerio de Agricultura, conformar una mesa que pueda darle seguimiento a estos proyectos, a estos procesos, que puedan ser espacios de concertación, conversación y discusión, pero también espacios de convivencia”.

Durante el Consejo de Seguridad Integral desarrollado en Popayán, el ministro Velásquez y las autoridades analizaron también la situación del departamento relacionada con el narcotráfico y la extracción ilícita de minerales.

Por lo que el Ministro anunció que se fortalecerán las labores de inteligencia para combatir estos dos fenómenos criminales, principalmente con mayor interdicción de sustancias ilegales y con la incautación y destrucción de maquinaria amarilla.

“Como ha sido la disposición, desde el principio, con el Presidente de la República, buscaremos afectar sensiblemente los recursos de estas organizaciones ilegales, entendiendo que la afectación de recursos disminuye la capacidad y hace posible desarticular esas organizaciones”, aclaró el Ministro.

- El ministro de Defensa, Iván Velásquez, pidió crear mesas de diálogo para buscar concertaciones con invasores de tierras.

- El tema del narcotráfico, la extracción ilícita de minerales y las invasiones de tierras fueron los ejes principales del Consejo de Seguridad Integral desarrollado en Popayán.

[Volver](#)



MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

- Vicepresidencia
- MinJusticia
- MinDefensa
- MinTrabajo

- MinInterior
- MinRelaciones
- MinHacienda
- MinSalud

- MinEnergía
- MinComercio
- MinTic
- MinEducación

- MinCultura
- MinAgricultura
- MinAmbiente

- MinTransporte
- MinVivienda
- Urna de Cristal

Ministerio de Defensa Nacional

Carrera 54 N° 26 - 25 CAN, Bogotá - Colombia. PBX (57-601) 315 0111
 Horario de atención de 8:00 a 17:00 horas de lunes a viernes
 Trámites y correspondencia: Puerta 8 carrera 57 No. 43-28
 Atención ciudadana Carrera 10 No. 27-51 Residencias
 Tequendama Torre Norte Piso 2 Oficina 212
 Teléfono (57-601) 3150111 Ext 40246, Línea gratuita 018000 913022
 E-mail: usuarios@mindefensa.gov.co
 AVISO DE PRIVACIDAD – TÉRMINOS Y CONDICIONES DE USO DEL SITIO WEB

Servicios a la Ciudadanía

- Sugerencias, quejas y reclamos
- Colombia Compra Eficiente
- Avisos Convocatoria Pública
- Notificaciones por Aviso
- Notificaciones Judiciales
- Sistema Único de Información Normativa
- Normas Técnicas
- Información para niños, niñas y adolescentes
- Chat en línea
- Servicios en Línea Web Siath

Información General

[Aspirantes](#)

[Documentos](#)

[Política de Defensa y Seguridad para la Legalidad, e](#)

[Enlaces de Interés](#)

[Gobierno Digital](#)